



El Banco Central anuncia compra de dólares y se produce leve alza

El BC adquirirá US\$18.500 en tres años. El incremento del precio del cobre morigeró el efecto.

El sorpresivo anuncio de un nuevo programa de compras de moneda extranjera por parte del Banco Central provocó ayer una también una inesp-

rada, pero consecuente y leve, alza del valor del dólar, que al cierre alcanzó los \$978,47.

Publicado el martes en la tarde, el plan de compras de hasta US\$ 25 millones diarios por tres años tomó por asalto al mercado. El BC suspendió un programa anterior en 2023, aludiendo a la inestabilidad de los mercados financieros. El programa de acumulación de reservas internacionales lle-



La compra de dólares por parte del BC es un seguro ante los imprevistos internacionales. / XINHUA

garía hasta US\$18.500 millones en tres años.

Según la entidad, "la medida es parte de una estrategia

de gestión financiera que tiene como objetivo reemplazar gradualmente parte de las líneas de crédito vigentes en

978,47

pesos fue el valor observado de cierre del dólar durante la jornada de ayer, aproximadamente 12 pesos más que el martes.

moneda extranjera por reservas internacionales propias. Esto, sin modificar el actual nivel total de liquidez internacional del Banco, que es considerado adecuado para el tamaño y grado de apertura de la economía chilena".

Las reservas internacionales funcionan como una especie de "dinero bajo el colchón", con el objetivo de aportar a la

estabilidad financiera de los países y como un seguro frente a "shocks" externos. De suceder lo anterior, la autoridad monetaria podría intervenir para aumentar la liquidez en moneda extranjera y estabilizar el mercado de divisas.

Al momento de informar la decisión, desde el Banco Central destacaron que no se trata de una intervención cambiaria, y que las operaciones serían previas a que abriera el mercado.

De cualquier manera, el incremento del valor del dólar se vio relativamente atenuado por el alza del precio de libra de cobre. En la Bolsa de Metales de Londres trepó hasta US\$4,35, lo que representa un alza de 0,29%.

PUBLIMETRO